

Voceros del Vaticano anuncian que se solucionará el conflicto del Beagle

BUENOS AIRES, 16 de marzo (ANSA).—El ex Nuncio Apostólico en Argentina, monseñor Fio Laghi, declaró que "vamos hacia una solución pacífica" en el conflicto limítrofe que Chile y Argentina están tratando de resolver con la mediación del Vaticano.

Laghi se desempeña actualmente como representante del Vaticano en Estados Unidos y hoy se entrevistaba en Washington con el futuro presidente argentino Roberto Viola que realiza una visita privada a ese país.

En declaraciones a **Radio Mitre**, de Buenos Aires, Laghi calificó de "problema grave" el pleito entre Argentina y Chile por la soberanía de varias islas en la zona del Canal de Beagle, en el mar austral.

"Es un problema tan grave, tan serio, que involucra elementos de tanta importancia, que es necesario reflexionar y pensar mucho en torno a él, pero creo que vamos hacia lo que significa una solución pacífica", dijo.

Por su parte, el obispo de Punta Arenas, Chile, dijo que el papa Juan Pablo II desea que la mediación tenga un "feliz término" y viajará a la zona de conflicto entre Argentina y Chile cuando el diferendo limítrofe entre ambas naciones esté resuelto "para firmar la paz" definitiva.

Así lo afirmó el obispo Tomás González, quien se entrevistó con el Santo Padre y el cardenal Samore en Roma.

El obispo chileno declaró a su arribo a Punta Arenas, que el papa Juan Pablo II desea visitar este país y, especialmente, el territorio limítrofe entre Argentina y Chile, por el cual el Vaticano está mediando.

Expresó el prelado que Juan Pablo II "está muy interesado en que llegue a feliz término la mediación", porque "el principal objetivo de todo su servicio pastoral es el trabajo por la paz".

El obispo González dijo que el Papa manifestó su íntimo deseo de visitar esa región cuando le señaló: "Con mucho gusto iré, va que voy recorriendo tantas partes del mundo y también espero alcanzar por esos lugares".

Al ser consultado González sobre la posibilidad que el Papa visite Chile y, especialmente Magallanes, expresó: "Yo creo que sí, porque es uno de los lugares, por una parte más apartados de Chile y, por otro lado, porque tiene un sentido histórico en este momento, ya que el motivo de la visita sería sobre todo para formar la paz".

Multilibros

EXCELENTE

Las Hazañas de Evita

Por FRANCISCO ZENDEJAS

Llamádmelo Evita, por Carmen Llorca (ed. Planeta), es la biografía de un personaje de la historia moderna de Argentina, que ha atraído la atención —y la preocupación de dramaturgos y cineastas— incluso de autores operísticos —a ambos lados del Atlántico.

Eva Perón realizó hazañas descomunales, en un país donde los machos también rífan, como es el caso en toda América Latina. Que la mujer tenía carisma, ni dudarlo; cuando aparecía en el balcón de la Casa Rosada, en Buenos Aires, las multitudes rugían, que es lo que mejor saben hacer las masas, lo mismo desgarrarse las gargantas por un discurso de Mussolini, que por verlo colgado de los pies, como un cerdo, en su última escena en este mundo. Evita enloquecía a sus "descamisados" (que, por cierto, no lo eran literalmente); Evita era adorada por sus seguidores, que eran los peronistas en su totalidad: Todo esto lo subraya su biografía española, y mucho más.

Pero del fenómeno sociológico y político llamado Eva Perón se necesitan estudios más a fondo; es curioso que unos cineastas, como los de la cadena NBC de los Estados Unidos, hayan podido situar mejor la figura histórica de Eva Perón, en una reciente película que vimos en cablevisión, que una escritora de su mismo idioma y cultura doctorada, además, en historia en la Universidad Complutense. ¡Claro, los de la NBC no dijeron la última palabra sobre la influencia, para nosotros trágica, de la pareja Perón en la Argentina de este siglo, porque, insistimos como desde hace mucho tiempo, los males de Argentina —que son profundos— vienen de la época en que la demagogía filofascista de Perón se desbordó por las ciudades y los campos de la querida nación austral.